



WIR

für's Hochland

unabhängige Wählerversammlung
für die Ortschaft Schönfeld-Weißig

unabhängig

bewährt

erfolgreich

Wer ist die **unabhängige Wählervereinigung**
„WIR für´s Hochland“?

Dank Ihrer Stimmabgaben seit der ersten freien Wahl am 18. März 1990 sind wir bzw. unsere Wegbereiter die stärkste „Fraktion“, zunächst im Gemeinderat und seit 1999 im Ortschaftsrat Schönfeld-Weißig. Bis Ende 2022 waren wir Mitglieder der CDU-Liste.

Um unserer bisherigen langjährigen Politik im Ortschaftsrat treu bleiben zu können, haben wir uns im Herbst geschlossen von der CDU getrennt. Seit diesem Zeitpunkt setzen wir unsere Arbeit zum Wohle des Schönfelder Hochlandes unter der Bezeichnung „WIR für´s Hochland“ fort.

Anfang 2024 gründeten wir die

unabhängige Wählervereinigung
„WIR für´s Hochland“.

In ehrenamtlicher Tätigkeit bündeln unsere Mitglieder ein großes Maß an kommunalpolitischer Erfahrung sowie Kompetenz aus Wirtschaft, Verwaltung, Handwerk und Dienstleistung.

Mit Beharrlichkeit engagieren wir uns für Lösungen vieler drängender Probleme, beispielsweise den Ausbau und der Verbesserung des öffentlichen Personennahverkehrs, den Wohnungsbau, die Erweiterung und Ansiedlung von Unternehmen, die notwendigen strukturellen Maßnahmen zum Erhalt und zum Ausbau der Lebensqualität im Schönfelder Hochland und vieles andere mehr.

Unsere Vorgänger haben den Grundstein für eine gedeihliche Entwicklung unserer Ortschaft gelegt und federführend die Eingliederungsvereinbarung verhandelt. Wir stehen weiterhin konsequent für deren Einhaltung und vollständige Umsetzung sowie den Erhalt der Eigenständigkeit der Ortschaft.

Als **unabhängige Wählervereinigung**
„WIR für´s Hochland“ werden wir
am 09. Juni 2024

zur Wahl für den Ortschaftsrat Schönfeld-Weißig antreten. Auch neue, an der weiteren Entwicklung unserer Ortschaft interessierte Mitstreiter, haben sich uns bereits angeschlossen und werden ebenso kandidieren.

Unsere gewählten Ortschaftsräte



**Manuela
Schreiter**

50 Jahre,
Restaurantfachfrau,
amtierende
Ortsvorsteherin, seit
2013 im Ortschaftsrat



**Mario
Quast**

54 Jahre,
Unternehmer,
seit 2009 im
Ortschaftsrat



**Dr. Christian
Schnoor**

77 Jahre,
Jurist,
seit 2004 im
Ortschaftsrat



**Kristin
Schanze-Wogan**

40 Jahre,
Biologielaborantin
seit 2022 im
Ortschaftsrat
(bisher UWS)



**Carsten
Preussler**

43 Jahre,
Feuerwehrmann,
seit 2014 im
Ortschaftsrat



**Matthias
Rath**

48 Jahre,
Maurermeister,
seit 2014 im
Ortschaftsrat



**Holger
Walzog**

60 Jahre,
Diplomingenieur,
seit 2009 im
Ortschaftsrat



**Bernd
Forker**

70 Jahre,
Maurermeister,
seit 1999 im
Ortschaftsrat

Unsere gewählten Ausschussmitglieder



Jürgen Reichel

71 Jahre,
Geschäftsführer,
Streitvertreter, seit 2019
Ausschussmitglied vorher
Ortschaftsrat und
Gemeinderat



**Ingo
Krause**

53 Jahre,
Geschäftsführer,
seit 2019
Ausschussmitglied
(bisher UWS)

Wofür steht die

unabhängige Wählervereinigung „WIR für's Hochland“?



Näheres erfahren Sie auch unter: www.wir-fuers-hochland.de

Mitstreiter und Unterstützer sind jederzeit herzlich willkommen.

Hier können Sie mit uns Kontakt aufnehmen:

post@wir-fuers-hochland.de